



Skármata: "Desnudo en el Tejado"

El joven narrador chileno Antonio Skármata —nacido en 1941— ganó el año pasado los dos más importantes concursos nacionales de cuento. Antes editora Zig-Zag había publicado su libro "El Entusiasmo". Todo esto y sus notas semanales de crítica literaria en revista "Ercilla" lo hacen un nombre conocido de los lectores chilenos.

Ahora su nombre salta las fronteras al obtener por estos días el Primer premio en el concurso anual para lengua castellana patrocinado por Casa de las Américas, de La Habana.

El concurso se realiza en las menciones de novela, cuento, poesía, ensayo y teatro, y Skármata gana

con sus cuentos inéditos titulados DESNUDO EN EL TEJADO.

Los borradores fueron llevados hasta la capital cubana por el periodista de radio Portales, Humberto Zunatán, alcanzando a ser inscrito sólo horas antes del cierre del concurso. El mismo periodista llevaba los originales del poeta Manuel Silva Cavedo, cuya suerte en el certamen no conocemos.

Skármata es el primer cuentista chileno que obtiene el premio de Casa de las Américas, que consiste en la suma de mil dólares y publicación del libro. Antes lo había hecho el poeta Enrique Libn con su libro Poesía de Paso.

Skármata: "Desnudo en el tejado" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Skármata: "Desnudo en el tejado" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile